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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
durch Bürger wurde uns die Bitte nach mehr Papierkörben im Gebiet Stadtfeld herangetra-
gen. 
So sehen sich zum Beispiel Hundebesitzer teilweise nicht in der Lage, die Hundekotbeutel 
entsprechend zu entsorgen.  
Lediglich auf dem Schellheimerplatz sind entsprechende Papierkörbe vorhanden, in den um-
liegenden Straßen gibt es allerdings, bis auf einige Haltestellen der MVB, keine weitere Mög-
lichkeit der Entsorgung. Dies führt teilweise auch dazu, dass der Hundekot auf den Gehwe-
gen liegen bleibt und nicht entsorgt wird.  
 
 
Daher stelle ich folgende Fragen:  
 

1. Ist es möglich, weitere Papierkörbe oder Hundetoiletten im Wohngebiet zu installie-
ren? 

2. Welche finanziellen Auswirkungen hätte dies?  
3. Welche Standorte wären dafür denkbar? 

 
 

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.  
 
 
 
Hans-Jörg Schuster 
Stadtrat CDU/FDP/BfM 


